



Promueve IMSS campaña permanente donación cadavérica de órganos; ha realizado mil 914 trasplantes en lo que va del año

A través de una campaña permanente de donación, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) promueve este acto altruista que ha permitido concretar en lo que va de 2022 mil 914 trasplantes totales, y se han obtenido 785 donaciones cadavéricas, informó la directora de Prestaciones Médicas, doctora Célida Duque Molina. Al participar en el conversatorio “La Minuta de reforma a la Ley General de Salud en Materia de Trasplantes de Órganos: especialistas, sociedad civil, pacientes”, a la que convocó la Comisión de Salud en la Cámara de Diputados, Célida Duque resaltó que en los últimos 7 días en el IMSS se realizaron 30 trasplantes de donante fallecido: 4 corazones, 3 hígados, 7 riñones y 16 córneas.

<https://hojaderutadigital.mx/promueve-imss-campana-permanente-donacion-cadaverica-de-organos-ha-realizado-mil-914-trasplantes-en-lo-que-va-del-ano/>